

<https://info.nodo50.org/LA-MAT-A-donde-nos-lleva-el.html>



# LA MAT - A donde nos lleva el progreso

- Multimedia - Videos -



Publication date: Lunes 4 de julio de 2011

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH228/mat-8b87a.png>

Título original: LA MAT ¿A dónde nos lleva el progreso?

Dirección: Javier Collado Reigadas y Ales Payás Felis

Producción: Dokus Aborigen

País de producción: España

Idioma: Castellano y catalán (subtitulos en castellano)

Año: 2010

Duración: 28 min. Web oficial: [desdelsboscos](http://desdelsboscos.com)

Licencia: Copyleft

Qué es la MAT: una línea eléctrica de 400.000 voltios (Muy Alta Tensión) que atravesará Cataluña y que, en un futuro, pretenden que llegue hasta Marruecos y el norte de África. Una línea que dará salida a la sobreproducción eléctrica procedente de las centrales nucleares del Estado francés, que la venderá bajo la denominación “vente à bien plaisir”, o sea, a precios menores al de su coste de producción. De informes técnicos, necesidades imperiosas y otras excusas ya hemos oído suficientes. No es ninguna sorpresa que utilicen todos los medios a su alcance para hacérselo creer: expertos, políticos, ingenieros, medios de comunicación. Una inversión tan alta y unos futuros beneficios tan elevados bien lo merecen. En la práctica esto se traduce en expropiaciones (forzadas o pactadas), destrucción de la naturaleza, impacto paisajístico, riesgos para la salud... Y aún más, nos quieren convencer de que es totalmente indispensable que la economía siga creciendo. Y es muy cierto: para que el capitalismo funcione no puede plantearse nunca “ir hacia atrás”, hemos de seguir “progresando”, cueste lo que cueste y caiga quien caiga.

(...)

Fuente: [Naranjas de Hiroshima](http://naranjasdehiroshima.com)